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COLUMNA PANORAMA POLÍTICO
AUTOR JORGE INZUNZA
DIARIO SOL DE TOLUCA
En unos días daremos inicio a lo que en el partido Acción Nacional llamamos “La Fiesta
de la Democracia”. Iniciaremos los procesos de renovación de Presidente, Secretario
General y miembros de los comités directivos municipales, que en conjunto son el
órgano colegiado de decisión y gobierno del PAN en cada municipio.
La democracia interna nos ha acompañado desde la fundación del partido en 1939 y ha
sido uno de nuestros principales pilares, nacimos democráticos, democráticos hemos
avanzado y así tenemos que seguir. Fue en una asamblea fundacional celebrada entre
el 14 y el 17 de Septiembre entre debates, acuerdos y desacuerdos donde celebramos
nuestras primeras elecciones con la participación de todos los miembros y sus
delegaciones venidas de todo el país para conformar la primera dirigencia.
Después de varios años en que en el Estado de México por diversas circunstancias no
habíamos tenido un proceso pleno, integral y real de elecciones internas en las cuales los
militantes de nuestro partido pudieran elegir a sus dirigentes y candidatos, fue un periodo
de designaciones donde la mayoría de las veces las élites partidistas influían en el
resultado final muy lejos de las necesidades y participación de los militantes.
Dirigencias que duraron más de cinco años sin renovarse sumieron al partido en un
letargo y desánimo los militantes se sintieron desdeñados y muchos se fueron alejando.
Así fue y hay que reconocerlo para así actuar en consecuencia y retornar de lleno a la vida
democrática del PAN.
A partir de mí elección como dirigente estatal en noviembre del año pasado, instruí a
todas las áreas del partido a cumplir el objetivo de regresar la democracia en la
renovación de las dirigencias municipales. Ha sido más de medio año el que nos ha llevado
tener los preparativos, planes y proyectos de esta gran renovación estructural. Inclusive
seremos el primer partido político en el estado y en el país en tener una elección interna
mediante la urna electrónica del INE.
Este será el primer proceso de elección interna de un partido político en el que serán
usadas urnas electrónicas, para ello la semana pasada firmamos un convenio con el
Instituto Nacional Electoral para que nos faciliten sus equipos electrónicos y nos
acompañen con su asesoría en este proceso electoral interno.
Cambiaremos dirigencias en los 125 municipios del estado, elegiremos a los consejeros
estatales y nacionales. Tres meses de construcción para tener autoridades
democráticamente electas y así llegar en septiembre a celebrar La Fiesta de la Democracia
en el marco de nuestro 80 aniversario.

AUTOR MARTHA ANAYA  
DIARIO HERALDO DE MÉXICO
 LA REPÚBLICA NO MERECE EL MALTRATO DE AMLO
 “¡Volvemos a lo mismo insistió –María Marván– a (Andrés Manuel) López Obrador no le gustan los
contrapoderes…; y no le gusta una sociedad que se organiza no bajo sus términos!”
El tema había sido la transparencia. Pero esta vez, la pregunta se relacionaba con el enojo del
Presidente con la CNDH (y su presidente, Luis Raúl González Pérez).
Irritación que ha llevado al mismísimo jefe del Ejecutivo a declarar en plena mañanera que en la
CNDH no tienen vergüenza, que no tienen autoridad moral, que se quedaron callados ante la
corrupción de sexenios pasados. En este sentido, la ex consejera del IFE en Jalisco y fundadora del



IFAI apuntaría algo más:
-El nivel de irritación (de AMLO) es muy poco republicano y muy poco real… Yo puedo creer que ha
habido fallas en la CNDH. Pero en especial este presidente de la Comisión, González Pérez, creo que
ha sido muy duro.
“Con el gobierno de Peña Nieto fue durísimo. ¡Y claro que señaló Ayotzinapa y otras cosas más… No
es justo decir que él estaba callado mientras sucedían casos de corrupción.”
Además –diría la doctora Marván en la charla que sostuvimos para El Heraldo TV, trasmitida ayer por
la noche, “es muy insultante”.
-No lo merece Luis Raúl…
-¡No lo merece la República! –interrumpió-. Yo creo que alguien con sentido republicano, de división
de poderes y de institucionalización del mismo, tiene la obligación de tratar con comedimiento al
Poder Legislativo, al Poder Ejecutivo, a los organismos constitucionales autónomos, a los
gobernadores de los estados…
“Hay una deferencia republicana que le debe uno a otro, más cuando es elegido por el voto popular…”
-Con 30 millones de votos.
– Y sus 30 millones de votos –sostendría Marván– no le alcanzan para insultar. Porque yo creo que ni
el 100% de los votos le alcanzan a un representante del pueblo para insultar a nadie más.
La politóloga y socióloga reconocería que a todos los mandatarios –unos más, otros menos- les
molesta la transparencia. En este caso, el Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la
Información (Inai).
“Pero nadie tan honestamente como López Obrador, nadie como él –sostendría-, ha dicho: ‘A mí me
disgusta la ley, a mí me disgusta la institución…, me parece que no debería existir’”
-¿Qué pasaría si no existiera el INAI?
La respuesta de Marván vendría con un ejemplo sencillo: “Regresaríamos a la época en que no
sabríamos ni cuánto gana el Presidente.

COLUMNA  TEMPLO  MAYOR
DIARIO  REFORMA
 UNA BUENA y una mala. La buena es que hoy se cumplen los primeros 45 días del plazo que dio
Donald Trump a México... y no se acabó el mundo. Al contrario: la relación bilateral comienza a
retomar su cauce. Dicen que de mucho ha servido el toque personal que le ha dado Marcelo Ebrard.
NO ES CASUAL que la reunión con Mike Pompeo se llevara a cabo en el piso 22 de la Cancillería,
sólo entre ellos dos y un par de tazas de café. Ni asesores, ni subalternos y, por supuesto, tampoco
traductores. El asunto tiene su chiste, pues significa que el diálogo se está restableciendo a nivel de
ministros, y ya no por la ventanilla trasera de la Casa Blanca, como ocurría con Rex Tillerson.
UNA HORA y diez minutos estuvieron revisando las cifras sobre el flujo de migrantes hacia Estados
Unidos. Y todo indica que Pompeo quedó bastante satisfecho, pues aceptó dejar de insistir con la
incómoda petición de que México se convierta de manera expresa en tercer país seguro y, también, en
que se establezca una mesa binacional para repartirse la supuesta fortuna de "El Chapo".
¿Y CUÁL es la mala noticia? Pues que Donald Trump sigue siendo presidente de Estados Unidos y
en cualquier momento puede desconocer todo lo anterior y salir con otra payasada.
EN LA contienda interna para renovar la dirigencia nacional del PRI, el más chimuelo masca tuercas.
Ahí está, por ejemplo, Ulises Ruiz, que el fin de semana visitó Torreón, donde advirtió que el ex
gobernador coahuilense Rubén Moreira busca amañar la elección tricolor.
NO HAY que olvidar que Alejandro "Alito" Moreno lleva como compañera de fórmula para la secretaría
general del PRI a Carolina Viggiano, dirigente tricolor, ex diputada federal y, además, esposa de
Moreira.
ASÍ QUE hay que hacerle caso a Ulises Ruiz, que tiene laaargo pasado de acarreo, compra de votos y
agresiones físicas a la oposición, que hasta dejaron muertos en Oaxaca. Cuando dice que hay cosas
muy chuecas, es porque es un experto en el tema.
QUIÉN SABE si es cuestión de ego o de transparencia, pero como que no queda claro qué necesidad
había de que Claudia Sheinbaum presentara oootro informe de gobierno, ahora por sus primeros 200
días. Mucho menos se entiende para qué requería los miles de acarreados que le llevaron a la Plaza
de las Tres Culturas.
PERO LA verdadera pregunta del millón es: ¿para qué diablos le sirve eso a los habitantes de la
Ciudad de México? A ver si en el informe de los 225 días la responde.

COLUMNA EL ASALTO A LA RAZON
AUTOR CARLOS MARIN
DIARIO MILENIO
LA MALA NOCHE DE AMLO
El sábado en Axtla, San Luis Potosí, Andrés Manuel López Obrador pareció haber dejado atrás el
notable disgusto de la noche anterior. Inusual en él (por lo común se ufana de estar “bien y de
buenas”), no contuvo su contrariedad ante huelguistas que lo esperaban en su hotel para quejarse
del presidente municipal de Ciudad Valles. “No pasa nada”, dijo riendo la tarde siguiente, pero lo que
había sucedido fue la exhibición de su vulnerable accesibilidad, un injusto arrebato de cólera y la
facilidad con que un explicable contratiempo lo ve como algo planeado en su contra.
“La única cosa que quiero es que por favor se retiren”, les dijo a quienes lo aguardaban. “No merezco
que aquí, donde voy a descansar, se metan ustedes a la fuerza. Hay que respetar a la autoridad, una
autoridad legítima (...). Yo no soy el usurpador (...). ¿Por qué tienen que hacerme esto a mí? (...). No
merezco esto que me están haciendo”.



Y aunque para él se trataba de una provocación, les aseguró: “No se preocupen, yo aquí me quedo,
no tengo guardaespaldas y nadie los va a reprimir...”. 
De nada sirvió que una señora se arrojara a sus pies. López Obrador les propuso que plantearan su
tema al día siguiente en otra cabecera municipal, pero los huelguistas rechazaron la sugerencia.
Antes del “no pasó nada”, en Tamuín recalcó que los quejosos trataron de provocarlo: “Si lo hicieron
de buena fe, si fueron manipulados y no era su intención, deben de tener vergüenza por lo que
hicieron, porque yo no le hago mal a nadie (...). Ayer que llegué a dormir a Valles me mandaron un
grupo para provocar (...). Querían hasta meterse en la habitación (...). No debían de meterse en mi
intimidad, yo no voy a meterme a la casa de ustedes. Si alguien llega y se mete a nuestra casa está
invadiendo nuestra intimidad. Pero eran provocadores de un problema del agua que tienen en Valles.
Están agarrados ahí y alguien montó esa provocación...”.
Sin embargo, en el video del enojo, lo que se escucha decir a los irruptores son frases tales como:
“Vamos a pedirle una disculpa, compañeros, por favor. No lo estamos agrediendo, Presidente. No
nos mandaron. Compañeros, vámonos, vámonos. Presidente, gracias, nos vemos en Tamuín. Yo le
tengo mucho respeto. Una disculpa como caballero, señor Presidente. Por favor, como ser humano,
como ciudadanos. No es con usted, señor Presidente. La gente esta desquiciada por la falta de
atención del presidente municipal. Tiene usted razón. Desafortunadamente la gente se desquicia.
Con mucho respeto le digo nuevamente que nosotros a usted lo apoyamos, estamos con usted,
señor Presidente. Muchas gracias, señor Presidente. Vámonos, jóvenes. Ya nos atendió, ya nos
escuchó. ¿Nos retiramos por favor? Vamos a dejarlo descansar. Nosotros no venimos a agredir,
(sino) a pedirle ayuda porque tenemos hijos, tenemos familia. Vámonos, ahorita no nos va a poder
atender. Tenemos que respetar su descanso. Nos retiramos...”.

COLUMNA TRASCENDIO
DIARIO  MILENIO
QUE hace unos días el gobierno federal envió un mensaje positivo a la IP tras la intervención de la
secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, y el subsecretario Ricardo Peralta en el conflicto
entre comunidades y la empresa Newmont Goldcorp, propietaria de la mina Peñasquito, en
Zacatecas, que produce 7 mil mdp al año en oro. Y es que luego de 78 días de bloqueo, con pérdidas
diarias de 950 mdp, además del entorno de incertidumbre que empresarios han manifestado sentir,
derivado de diversas decisiones políticas, la mediación se lee como una señal para mostrar a México
como un país que respeta el estado de derecho y la inversión privada. Asimismo, una comisión de
Segob verificará cada semana que se cumpla ciento por ciento lo pactado entre la minera y las
comunidades. Enhorabuena. 
QUE hoy a las 11 de la mañana, el alcalde de Mexicali, Gustavo Sánchez Vásquez, presentará una
controversia constitucional ante la Suprema Corte por la ampliación de la gubernatura de Baja
California de dos a cinco años aprobada recientemente, con lo que tomará el liderazgo para
representar a las diversas voces que han calificado este acto de aberrante. 
QUE la Secretaría de Hacienda canceló la Comisión Reguladora de Precios, órgano dependiente de
la Secretaría de Salud que establecía mecanismos de control y reducción de importes para
medicamentos de patente. Ahora, “sin fundamento legal”, el titular de Cofepris, José Novelo Baeza,
encabezó la reunión de regulación y fijación de precios de medicamentos. Sin embargo, hay voces,
como la Asociación Mexicana de Industrias de Investigación Farmacéutica, que se quejan de la
ausencia e inacción de la Cofepris en temas del sector y acusan directamente al equipo de Novelo de
hacer oídos sordos y dar trato preferencial a la industria trasnacional. ¡Zas!.
QUE a partir de esta semana y todos los miércoles Epigmenio Ibarra publicará su columna en las
páginas de política en MILENIO Diario y en todas nuestras plataformas informativas. ¡Bienvenido,
Epigmenio!  
 
COLUMNA PEPE EL GRILLO
DIARIO  LA CRONICA 
PA QUÉ PELEARSE SI JALISCO NUNCA PIERDE...
Pues las dos opciones del nuevo superdelegado de AMLO en Jalisco parecen aceptar aquella
máxima jorgenegretista y, en lugar de una mala pelea, se opta por un buen acuerdo. Antonio Pérez
Garibay, padre del piloto Checo Pérez, y Gilberto Parra Rodríguez, activista promigrantes, tienen
perfiles muy distintos pero ambos pueden tender los ansiados puentes con Alfaro.
Y la Presidencia los necesita porque no debe olvidarse, a mitad del escándalo en torno al saliente
Carlos Lomelí, que Jalisco y su gobernador no le dieron el visto bueno a dos centralizaciones
extremas que se propone: la de los sistemas educativo y el de salud. Ni Pérez ni Parra irían por la
pelea, sino por la distensión.
Así que, para seguir con los cambios que resultan vitales para el proyecto 4T, todo apunta a que
Lomelí no designará sucesor, y Alfaro tendrá la señal de buena voluntad que ha estado pidiendo
desde el 1 de diciembre.
 Advertencia marcial
La advertencia viene de un general que tiene en alta estima a la tropa y piensa en que no vale la pena
arriesgarla un escándalo. Y lo dice porque le toco enterarse de manotazos en el Campo Marte entre
los soldados convertidos en Guardia Nacional y los policías federales que habían aceptado la
transferencia.
Hay cosas que no se pueden simular, indica, y eso es el sentido de cuerpo, de pertenencia a una
institución. No se trata de ceremonias para dar el banderazo de salida, sino de construir una muy
delicada relación entre cada miembro de la fuerza y la nueva corporación.
Lo contrario será tener tres Guardias nunca integradas: la de los soldados, la de los marinos y la de



los resentidos federales.
Cercano a mandos altos y operativos, este general en retiro cree ver un problema mayor: le piden
asesoría y cuando comenta lo que ve, nadie parece dispuesto a escuchar.
 ¡Bendito cine!
El Festival de Cine de Guanajuato llegó en e momento justo para el Gobierno de Guanajuato, pues
las secuelas del combate al huachicoleo estaban prendiendo las alarmas en el tema de la
percepción ciudadana sobre la inseguridad. Y no tanto por lo que piensan los propios
guanajuatenses, sino por la percepción externa.
Las noticias sobre tomas de pueblos madriguera de huachicoleros o los ataques a policías en plena
luz del día eran difíciles de revertir, aun para un estado cuya principal característica es que tiene
regiones creciendo económicamente al 7 por ciento anual.
Pues entonces bienvenido sea el Guanajuato International Festival Film, o GIFFpara los entendidos,
cuya misión este año será también la de favorecer la imagen de un estado que vive en paz a pesar del
combate a la delincuencia organizada.
Una buena decisión en la SEP
Este grillito temblaba de pavor al intuir que don Gilberto Guevara Niebla pudiese dejar la 4T. Ya veía
los titulares sobre una nueva defección en el barco comandado por el presidente López Obrador. Y,
¿sabe qué? No le gustaba para nada la idea.
Don Gilberto es una de las personas más comprometidas con la educación y que pone su labor,
dirigida al bien común, por encima de sus intereses personales o incluso su salud. Así que una
eventual salida de la Secretaría de Educación no hubiera sido buena.
En un tema espacialmente delicado como la educación y en un contexto de una nueva reforma
general del marco legal que la regula, haber convencido a Guevara Niebla de que siga a bordo fue
una excelente decisión. Y verán que esto será benéfico para todos.

FINANCIERO: CRONOPIO / LA PARADOJA DEL LIBERALISMO
 / ROBERTO GIL ZUARTH (P.44)

ECONOMISTA: CONVICCIONES
/ EL PRESIDENTE SE CAMBIA A PALACIO NACIONAL 
/ RUBÉN AGUILAR (P.37)

UNIVERSAL: EL ASUNTO DEL PLAN NACIONAL DE DESARROLLO (I) 
/ CARLOS URZÚA (PP-13)

UNIVERSAL: SERPIENTES Y ESCALERAS
/ EL ASESOR "EXTERNO" DEL CANCILLER 
/ SALVADOR GARCÍA SOTO (P.11)

MILENIO: SIN RODEOS /
 DEL ODIO Y EL AMOR NACERÁ PRIMOR
 / DIEGO FERNÁNDEZ DE CEVALLOS (P.3)

UNIVERSAL: PLATA O PLOMO /
 LA CAJA NEGRA DE LA VIOLENCIA HOMICIDA
 / ALEJANDRO HOPE (P.2)

FINANCIERO: USO DE RAZÓN
/ CAEMOS EN ECONOMÍA, EMPLEO Y SEGURIDAD 
/ PABLO HIRIART (P.38)

UNIVERSAL: BAJO RESERVA (P.2)

UNIVERSAL: KIOSKO (P.23)

EXCÉLSIOR: FRENTES POLÍTICOS (P.11)

ECONOMISTA: LA GRAN CARPA (P.54-55)

FINANCIERO: CONFIDENCIAL (P.37)

24 HORAS: ¿SERÁ? (P.2)

LA RAZÓN: ROZONES (P.2)
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REPORTE ÍNDIGO: REDES DE PODER (P.3)

EL SOL DE MÉXICO: A LA SOMBRA (P.2)

EL HERALDO: SACAPUNTAS (P.2)

CONTRARÉPLICA: TIRADITOS (P.2)

COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO
AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ
§ Desgaste de partidos políticos y del presidente AMLO no es bueno para electorado: Enrique
Vargas
§ El escenario politico-legislativo cambiará totalmente en 2021 
§ Entiende alcalde de Huixquilucan que es la opción que se observa más firme para 2023 
§ Adelante Miguel Sámano agenda legislativa del PRI
§ La alianza Torres-Juan Pedro. Integran la “Unidad Revolucionaria” en Toluca
§ Se fortalece visión editorial de la revista “Diálogo del Poder Legislativo”
§ Alerta Anual Azar sobre riesgos de agenda legislativa de MORENA en Legislatura Federal
§ Quieren Alejandra del Moral y Capuchino mandar mensaje de unidad en PRI Edomex 
Rumbo a los comicios intermedios del 2021, el alcalde de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar,
advirtió un cambio drástico en el escenario político-legislativo, como resultado de la caída mensual en
la aprobación presidencial, sumada a la deficiente calificación de los gobiernos municipales del
Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) y el continuo desgaste del Revolucionario
Institucional (PRI).
En conversación para el Programa “Política en Corto”, Vargas del Villar opinó que el desgaste de
partidos políticos como el PRI no es algo bueno para los habitantes, porque el electorado requiere
institutos fuertes y opciones diversas para decidir en las urnas.
“Vemos un Andrés Manuel López Obrador que va bajando cada mes, eso no es bueno para el país,
pero él mismo comete errores todos los días, por ejemplo hablemos del tema del sargazo, fue a
Quintana Roo y dijo que no es un problema, cuando es un asunto de seguridad nacional que está
afectando la economía del estado”.
López Obrador está teniendo un desgaste fuerte y los gobiernos de MORENA son los peor calificados,
por ello en 2021 va a cambiar completamente la escenografía política del país, en los pasados
comicios vimos que sacamos más votos que ellos que traían alianza, fuimos los que más municipios
ganamos, la Cámara de Diputados estará conformada de manera diferente y esto generará que haya
democracia en el país porque ahorita no hay, impera la democracia que él quiere”, subrayó.
En cuanto al partido en el poder en el Ejecutivo Estatal, dijo: “veo un PRI a nivel nacional muy
desgastado, lo vimos recientemente en las elecciones de este año, en Baja California estaban
salvando su registro y en otras entidades traían porcentajes de ocho o nueve por ciento, van a entrar
en su parte de cambio de dirigencia con mayor desgaste, pero tampoco es bueno para el país,
necesitamos partidos políticos fuertes, en donde los ciudadanos puedan ver opciones para votar, por
eso tampoco es bueno que se desgaste tanto”.
Ante dicha perspectiva, el alcalde de Huixquilucan, considerado en diversas encuestas el mejor
calificado, señaló que su partido, Acción Nacional, está trabajando en unidad y en preparación, rumbo
a las elecciones del 2021, donde participarán las mejores hombres y los hombres con mayor trabajo
en la sociedad.
En este punto, precisó que en Septiembre se elegirán las propuestas para el Consejo Nacional y
Consejeros Estatales, así como la renovación de los Comités Municipales, además la dirigencia
estatal está enfocada en obtener los mejores liderazgos para las elecciones del 2021, para ello es
necesario que quienes tengan interés en participar, se preparen desde ahora y no tres meses antes.
Enrique Vargas aceptó que diversos sectores de la entidad lo observan desde ahora como la opción
más sólida para la renovación de la Gubernatura en 2023, ante ello se le preguntó si se siente
preparado. Así respondió: “tengo una carrera política sólida, soy empresario, tenemos empresas de
más de 43 años, en el ámbito administrativo aquí están los números, donde vamos muy bien,
veremos en 2023 pero todos mis números son positivos, hemos hecho un gran trabajo, los números
y los hechos hablarán poniendo a Huixquilucan como un referente nacional”.
Vargas del Villar, quien es presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes y coordinador nacional
de alcaldes del PAN, habló sobre la forma en que recibió el ayuntamiento de Huixquilucan, con una
gran deuda y nulos recursos financieros, así como de los resultados que obtuvo desde esa fecha, en
una primera administración que fue avalada por los habitantes para tener continuidad consecutiva. El
alcalde también se refirió al estado de México. 
La conversación completa se puede ver en el siguiente
link: https://www.facebook.com/PoliticaenCorto/videos/685210015280196/

http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190722&t=0&ptestigo=cc2107-267b185.pdf
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190722&t=0&ptestigo=cc233e-267c10d.pdf
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190722&t=0&ptestigo=cc2014-267ab4f.pdf
http://www.especialistas.com.mx/diputadospan/rutapdfs.aspx?pfecha=20190722&t=0&ptestigo=cc2178-267ad61.pdf
https://www.facebook.com/PoliticaenCorto/videos/685210015280196/


Atajos
Por el centro: El coordinador de los diputados locales del PRI, Miguel Sámano Peralta, dio a conocer
los temas que impulsarán en el Congreso durante el Tercer Periodo Ordinario Sesiones, entre los
que destacan acciones para la prevención del suicidio en los jóvenes, el fortalecimiento del transporte
público y la promoción de la transparencia y acceso a la información pública. 
Durante la apertura del nuevo periodo de sesiones, dijo que impulsarán una agenda responsable,
objetiva y que responda a las exigencias de la entidad mexiquense. 
“Hoy por hoy, el territorio mexiquense es hogar de 13 de cada 100 mexicanos; por lo que compartimos
la responsabilidad de generar un marco jurídico que promueva la inclusión, la paz social, el
crecimiento económico y la prosperidad del estado más poblado a nivel nacional”.

Por el centro2: El fin de semana se llevó a cabo la toma de protesta de la “Unidad Revolucionaria” de
Toluca, filial del PRI, por la integración de la misma se observó -en el escenario político- la alianza
que se advertía entre Juan Pedro García Martínez, el dirigente estatal y Miguel Torres Cabello, quien
se desempeña como director general del Sistema DIF Estado de México. 
La agrupación de la capital quedó integrada por Hersonn Lendl Martínez Yepez y Patricia González
Moreno, gente identificada con Torres Cabello, por ello precisamente de confirma la alianza que se
había advertido desde hace varias semanas, lo que sin duda resulta interesante en el futurismo.
García Martínez apuntó que son una estructura diferente porque emanan de una organización que
estuvo durante la campaña del actual Gobernador Alfredo del Mazo Maa y que se llamó Más FP, Más
Fortalecimiento Político.
Por la izquierda: En su primer discurso como presidenta de la Mesa Directiva de la LX Legislatura del
estado de México, la diputada Violeta Nova refrendó la visión editorial de la revista “Diálogo del Poder
Legislativo”, que en unas semanas más estará en circulación: “Con la LX Legislatura se abrió una
nueva etapa en la historia del Estado de México, una nueva forma de legislar, de entender y atender la
realidad tan grande en población como en desafíos”, dijo.
Por la derecha: En el marco del inicio de Tercer Periodo Ordinario de Sesiones en la LX Legislatura;
Anuar Azar Figueroa, el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, alertó que «viene en camino
una agenda legislativa que ponen en grave riesgo el federalismo y la democracia del país, a través de
la llamada Reforma del Estado y la Reforma Política que el grupo mayoritario de MORENA impulsará
en la LXIV Legislatura Federal, sumada a la contrareforma educativa que solo buscan aumentar el
centralismo y reducir la oposición política en pleno siglo XXI.
«Por el bien del Edomex y del país hacemos un llamado desde este momento, para que la
transformación que se prometió sea para el fortalecimiento de las instituciones, para el progreso de
las familias mexicanas y la generación de más oportunidades para todos» , dijo.
En el marco de la apertura del Tercer Periodo Ordinario de Sesiones, agregó que «de otra forma
pasarán a la historia como la transformación que, con la bandera de la austeridad y anticorrupción
produjo una nueva y profunda crisis, como aquellas que había en otros sexenios.

Por el centro3: Para algunos sectores de la política mexiquense paso inadvertida la fotografía que
compartió el miércoles pasado la dirigente estatal del PRI, Alejandra del Moral Vela, junto a Darío
Zacarías Capuchino, el secretario de Desarrollo Agropecuario, justo saliendo del Restaurante Shu, de
Santa Fé, en la Ciudad de México, sin embargo para los más enterados de la coyuntura interna, tiene
mucho sentido.
Lo anterior en virtud de que durante el jaloneo por la dirigencia de la Red de Jóvenes por México se
tensó la relación entre ambos personajes, por un lado en razón de Zacarías impulsaba una opción,
misma que en su momento fue señalada por la presidenta del PRI, de tener detrás a la estructura de
SEDAGRO. Otros grupos apostaron por la propuesta de Tlalnepantla, ante lo cual Zacarías bajó su
propuesta, pero a regañadientes y con reproches.
Quizá por ello se entiende el mensaje que acompañó a la imagen referida. 
“La fortaleza del PRI radica en la incondicionalidad, el cariño, la lealtad, el trabajo incansable y el
empeño que le ponen todos y cada uno de los priistas mexiquenses. Aquí, todos estamos unidos
entorno al único líder del priismo mexiquense, que es nuestro Gobernador, Alfredo Del Mazo Maza.
Gracias siempre por tu apoyo querido Secretario Darío Zacarías Capuchino”.
Hay que recordar que previo a la decisión del último relevo en el CDE, era Zacarías la propuesta más
firme para encabezar el periodo de sustitución en marcha. Interesante
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Legislatura
La LX Legislatura del Edomex inició su tercer periodo de sesiones con interesantes iniciativas en
puerta. El Coordinador de Morena Maurilio Hernández, aseguró que su bancada tendrá 6 ejes
rectores, pero resaltó el combate a la corrupción e impunidad para “desmantelar el viejo régimen”.
También habló de una interesante estrategia de comunicación, para que la gente interactúe con los
legisladores…Por su parte, el coordinador del PAN Anuar Azar, insistió en el análisis conjunto de la
Ley de Maternidad y la no despenalización del aborto que anteriormente han presentado y de paso,
criticó los desaciertos del gobierno federal, que en su opinión, provocan la desaceleración económica
del país. El PAN trae este periodo una iniciativa del seguro por baches, de la diputada Brenda
Escamilla…El gobierno del Edomex debe reforzar la seguridad en vías estatales, como la que
conduce al municipio de San Antonio La Isla, en donde  un camión de basura de Metepec, fue
incendiado por sujetos armados este sábado, luego de amenazar a los tripulantes sin razón



aparente. Esto ocurrió cuando el camión de Servicios Públicos iba al depósito de residuos sólidos del
municipio de San Antonio La Isla, lo que ha provocado temor entre los trabajadores y la ciudadanía en
general, por la inseguridad de la zona…Fernando González Mejía, líder regional de Antorcha Popular,
desmintió categóricamente que la organización a la que pertenece haya tenido algo que ver, con el
asesinato del cuarto regidor del Ayuntamiento de Los Reyes, Eusebio Martínez Peláez y con el
supuesto robo de una retroexcavadora propiedad del ayuntamiento, según lo dejó entrever hace días
la presidenta municipal Olga Medina Serrano.  En conferencia de prensa, el líder externó su extrañeza
por las acusaciones de Medina Serrano, quien “al parecer promueve el culto a la agresión y la
violencia, utilizando una serie de artimañas poco creíbles”, dijo. Comentó que la presidenta municipal
carece de capacidad, incluso mental, para ejercer el cargo de, aseguró.
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